

## Apertura de calle

Escrito por Administrador  
Viernes, 06 de Enero de 2012 00:00

---

Cuadrillas de obreros, camiones y maquinarias de vialidad trabajaron durante la jornada de ayer en la colocación de alcantarillado en la planta urbana de Roque Pérez.

Los tubos, aportados por la Dirección de Vialidad y el municipio, fueron dispuestos en la intersección de Antártida Argentina y Pancho Costa, quedando de esta manera abierto el tramo de la primera de ellas, permitiendo la salida hacia un importante sector de la ciudad.

Fueron enterradas dos filas de alcantarillas de hormigón, realizándose el movimiento de suelo para el libre acceso a la calle Antártida Argentina. El inspector general, Dagoberto Luque, dijo que durante los próximos días continuarán con la apertura de otras arterias, entre ellas una que unirá Ciappa Anaut con Sarmiento, atravesando el denominado Monte de Vallejos, que durante el último periodo de la gestión de Hugo Oreja fue totalmente desmalezado.

A su vez, el funcionario de Juan Carlos Gasparini remarcó que en semanas venideras será trasladado al predio de Acceso Gutiérrez el lavadero de vehículos municipales, que en este momento todavía funciona en la esquina de Sabatte y Beguerie. La idea es descongestionar el tránsito, con el consecuente peligro que implica tener el movimiento de camiones y maquinarias en pleno centro de la ciudad. En cuanto a la tarea de concientización e intimaciones que el gobierno ha realizado a frentistas que poseen terrenos baldíos abandonados con yuyales, Luque afirmó que "la repuesta es satisfactoria", observándose varios de ellos prolijamente cuidados.